
市議会９月定例会 行政報告（９月１日） 

 

市議会９月定例会にあたり行政報告いたします。 

 

街路整備事業の整備状況について  

 

 街路整備事業の整備状況について報告いたします。  

 街路整備事業につきましては、国の社会資本整備総合交付金を

活用し、五十公野公園荒町線をはじめ、西新発田五十公野線、島

潟荒町線の三路線を今年度事業完了として整備を進めてまいりま

した。  

 しかしながら、国からの交付金内示では西新発田五十公野線、

島潟荒町線で要望額の確保ができたものの、五十公野公園荒町線

では、要望額の約６割の内示額にとどまった状況であります。  

このため、内示後も国・県に対して交付金の増額要望を行って

まいりましたが、現在の状況としては、増額の見込みが立たない

状況であります。  

 このような状況から五十公野公園荒町線については、事業完了

を平成２８年度に延伸せざるを得ないと判断したものであります。 

 今後も事業費の確保や、できるだけ早い時期に完成するよう努

めてまいりたいと考えております。  

 

 以上、行政報告を終わります。  

 

 


